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«Non ho mai

rinunciato

a coltivare

i miei interessi»

Udinesebrucia le tappe
esi laureaunannoprima
UDINE - Una laurea magistrale
con 110 e lode, con una tesi in
diritto amministrativo discussa
con il professor Marcello Fra-
canzani, non solo in tempo, ma
anche con un anno di anticipo
sui 5 previsti, ad appena 23
anni. C'è da stropicciarsi gli
occhi nel vedere il curriculum
di studi del giovane neo-dottore
udinese, Sandor Del Fabro, ca-
pace di bruciare le tappe degli
studi, conseguire i massimi ri-
sultati e non rinunciare a vivere
una vita con tanti altri interessi.
Come ha fatto ad anticipare il
termine degli studi addirittura
di un anno?
«Ho sfruttato la possibilità
data dalla facoltà di giurispru-
denza di Udine di anticipare gli

esami. Così ho programmato gli
esami anticipandone alcuni. Ho
visto che riuscivo a stare al
passo e ho provato a sfidarmi.
Oltre alla curiosità per quello
che studiavo, credo mi abbia
spinto un po’ di ambizione».
Mai rifatto un esame?
«No, per fortuna non ho mai
dovuto rifare nessun esame o

rifiutare nessun voto».
Media?
«Del 29 circa».
Il voto peggiore?
«Un 26 in diritto civile 2. Può
capitare, ma su 33 esami poi si
alza di nuovo».
Uno studente modello, da
massimo dei voti, anche alle
superiori?
«Non sono uscito con il massi-
mo. Ho fatto il liceo scientifico
Marinelli aUdine e lamatemati-
ca non mi piaceva molto. È un
po’ un handicap per un liceo
scientifico. Ma nelle altre mate-
rie andavo bene».
Quanto studio serve per di-
ventare uno studentemodello?
«Beh, nel periodo delle lezio-
ni, che ho sempre frequentato,
studiavo al massimo tre ore, la
sera. Poi nel periodo pre-esami
si arrivava anche a 8.Ma non ho
mai rinunciato agli altri interes-
si che ho. Ho sempre avuto una
ragazza. Mi piace leggere e
andare al cinema. Faccio
sport».
E adesso come vede il suo
futuro?
«Voglio diventare avvocato
amministrativista. Comincerò
la pratica, probabilmente in
una grande città, dove quel
diritto viene praticato più di
qui. Sogno anche di fare un
master negli Stati Uniti, ma in
futuro».
Non ha pensato a una carrie-
ra accademica?
«Non ho ricevuto offerte. E
per ora preferisco confrontarmi
con il mondo reale. Poi, in
futuro, perché no?».
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